

Lundin Mining – Minera Candelaria entregó implementación educativa al jardín infantil “Nantoquitos del Valle” de Tierra Amarilla

Un importante apoyo para su proceso educativo recibieron los párvulos del jardín Infantil “Nantoquitos del Valle” del sector Nantoco en Tierra Amarilla, luego que Lundin Mining -a través de Minera Candelaria- les hiciera entrega de materiales didácticos y recreativos.

El aporte se realizó en el marco del programa de Inversión Social de esta empresa minera y fue posible gracias al trabajo conjunto con la dirección del establecimiento.

La ceremonia de entrega se realizó en las dependencias del jardín infantil y fue encabezada por su Directora, Katherine Olivares junto al Gerente de Desempeño Social de Minera Candelaria, Sergio Molina.

El proyecto responde a necesidades identificadas en conjunto con la comunidad escolar, orientadas a fortalecer el proceso de enseñanza-aprendizaje y el desarrollo integral de los párvulos. Entre los principales aportes se incluyen:

- Habilitación de servicio de internet prioritario para el establecimiento.
- Entrega de camas y ropa de cama para el nivel Sala Cuna.
- Materiales didácticos y educativos que



permitirán mejorar el desarrollo psicomotor de los menores.

- Un centro de juegos infantiles para las actividades recreativas de los niños y niñas.

Respecto de la entrega de este material, la Directora del jardín infantil, Katherine Olivares manifestó que

“nosotros siempre hemos tenido a la Oficina Comunitaria de Candelaria

como parte de nuestras redes de la comunidad de Nantoquitos. Este aporte es muy beneficioso para nosotros, para el establecimiento y es muy importante contar con una empresa privada que demuestra el compromiso que tienen con la educación y lo valioso que es el hecho que puedan seguir apoyando los aprendizajes de todos los niños y niñas nuestra localidad de Nantoco”.

En tanto, Sergio Molina, Gerente de Desempeño Social de Minera Candelaria, indicó que

“hoy es un día muy especial para Lundin Mining–Minera Candelaria, porque estamos trabajando con este jardín infantil ubicado en Nantoco, un sector que necesita apoyo para su desarrollo. Nosotros hace unos días entregamos equipamiento para la escuela Paul Harris y hoy estamos entregando esta implementación para el jardín infantil Nantoquitos del Valle. Sin duda, los niños y niñas van a disfrutar el material didáctico y recreativo y las docentes, la internet satelital que les va a permitir preparar material pedagógico. Todo esto es parte de nuestro compromiso para contribuir al desarrollo de este territorio que está cercano a nuestras operaciones”.